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MONOPOLI
Коллекция брутальных настенных светильников Monopoli — это 
великолепная вариация на тему лава-лампы. Матово-фактурное стекло 
создает ощущение запотевшего сосуда, в котором пузырьки воды 
переливаются под светом лампы. Цилиндрическая форма плафонов 
позаимствована у сигнальных ламп, призванных освещать дорогу там, куда 
не проникает солнечный свет. Основательный минималистичный строгий 
каркас выполнен из металла диффузно-серого цвета, который прекрасно 
сочетается с фактурой стекла. Оригинальный светильник прекрасно 
впишется в интерьер холла или спальни.

The Monopoli collection of brutal wall lighting fixtures is a great variation on 
the lava lamp theme. Matte-textured glass creates a feeling of a misted vessel 
in which water bubbles shimmer in the light of the lamp. The cylindrical shape 
of the plafonds is borrowed from signal lamps designed to illuminate the road 
where there is no sunlight. Solid strict minimalist frame is made of metal of 
diffused gray color, which is perfectly combined with the glass texture. 
The original lighting fixture will perfectly fit into the interior of the hall or 
bedroom.
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VL5115W11 VL5115W12 VL5115W21
цвет: черный | античный серый цвет: черный | античный серый цвет: черный | античный серый

color: black | antique gray color: black | antique gray color: black | antique gray

LED x 4.8W 3000K LED x 4.8W 3000K LED x 9,6W 3000K
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